

KVOR Gappel berichtete, die Stadt Bad Honnef habe inzwischen weitere vorbereitende Maßnahmen zur Verlegung des Teilstandortes Bad Honnef in die Konrad-Adenauer-Schule ergriffen. So seien eine barrierefreie Eingangstüre eingebaut, die Parkplätze für die Lehrkräfte fertig gestellt und der Umbau der Klassen- und Verwaltungsräume in Angriff genommen worden. Darüber hinaus stehe die Verlegung der Datenleitungen vor der Ausführung. Der Umzug vom bisherigen Standort Luisenstraße in die neuen Räumlichkeiten sei für die erste Januarwoche 2017 geplant, die Erledigung aller restlichen Arbeiten in den Osterferien 2017 vorgesehen.